

Für kreative Gartengestaltung



Fax 031 741 54 67

Beratung
Planung
Ausführung

Einschreiben

Herrn
Markus Julmy, Rechtsanwalt
Schürhalta 42
1719 Zumholz / FR

Flamatt, 13.07.2021

Deine Nichtanhandnahmeverfügung vom 29.06.2021 als letzter Akt zum Schutz der fehlbaren Magistratin Dieu-Bach

Brand- und Mordanschlag Nino's Gärten Flamatt, Jahr 2014

Sehr geehrter Markus

Am 27.06.2021 erschien ein einseitiger Artikel über Deine Tätigkeiten als Staatsangestellter beim Kt. Freiburg.

Blitzartig erkannte ich Dein Gesicht; Hatten wir doch vor gut 20 Jahren eine 2-stündige Diskussion über das Hanfverbot. Wir verstanden uns auf Anhieb gut und waren gleicher Meinung. Umso mehr war ich enttäuscht, dass Du mir eine negative Verfügung ins Haus geschickt hast und nicht mal auf meinen Antrag um Zustellung einer beschwerdefähigen Verfügung eingegangen bist!

Wie kann es sein, dass die Justizbehörde aufgrund ihrer Vermutungen Untersuchungen einleiten kann, ohne dass man auf Vermutungen seitens des Geschädigten eingehen muss? Hier geht es ganz klar um eine unfaire Behandlung, einseitige Untersuchungstätigkeiten, Unterlassung und ich vermute, dass hier ganz klar Geld und Beziehungen im Spiel waren und immer noch sind.

Der effektive Grund der Brandstiftung ist 70 % Steuererlass für 10 Jahre. Ich kann nichts dafür, dass die damaligen SP und CVP-Politiker, über 30 Mio. Fr. an Steuergeldern in den Sand gesetzt haben. Dass man mit allen Mitteln versucht, diesen Missstand unter die Decke zu wischen, kann ich nachvollziehen.

Mein Ziel ist es ja nur, meinen Fall abschliessen zu können. Denn bereits nach 4 Tagen nach der Tat habe ich 2 Verbrechern direkt ins Gesicht geschaut und seitens der Justiz erklärt man mir, **dass seien nur Behauptungen!**

Glaubt Ihr denn eigentlich alle tatsächlich, dass ich die letzten 7 Jahre damit verbringe, einer Fantasie nachzurrennen? Ich kämpfe seither täglich um meine Existenz und um Gerechtigkeit. Es ist Euer Vermächtnis, dass ich nicht in der Lage bin, die notwendigen Beweise erbringen zu dürfen. **Das will ja man offensichtlich gar nicht!**



Seite – 2 - Antwort auf Nichtanhandnahmeverfügung an Herrn Markus Julmy, Zumholz, 13.07.2021

Mit Deinem Verhalten nimmst Du mir die letzte Möglichkeit, meine Tragödie abwenden zu können. Dieses Privileg hast Du Dir, nebst allen anderen, herausgenommen. Ich nehme mir, wie seinerzeit Herr Nicolas Bürgisser, ehemaliger Oberamtmann Sensebezirk, dafür das Recht heraus, Dich an den Pranger zu stellen. Damit hast Du ja bestens Erfahrung.

Für mich ist das der Startschuss, meine Geschichte publik zu machen. Ich werde klar machen, dass ich die stümperhafte Arbeitsweise der Justizbehörde Kt. Freiburg niemals akzeptiere.

Ich bin von meiner Sache überzeugt und Dein Artikel in der FN vom 27.06.21 hat mich zudem für mein Vorhaben bestärkt. Ich brauche weder Show noch Rhetorik, denn ich habe viel Geld verloren und das will ich vom Staat Freiburg zurück!

Ich bitte um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten GmbH

Nino Ruch

Kopie z. K. an:

Freiburger Nachrichten, Chr. Nussbaumer, Chefredaktor